
平成 28年度 明士会第 4回理事会議事録 

議事録作成者 鈴木 健二 

 

日    時：平成２８年１０月１４日（金）午後６時～７時 

場    所：明治大学紫紺館 ３階 Ｓ３会議室 

議    長：大森和夫 （明治大学不動産鑑定士会）議事録署名者：坂本隆信、岩田俊一 

 

１ 会長から、明士会総会、法曹会合格祝賀会、六大学野球、箱根駅伝予選会についての話があった。 

２ 各委員会からの活動報告（今後の事業計画及び進捗状況の確認、検討事項の検討）について 

（１）研修委員会について、内田委員から、先月の研修会までの準備、研修会当日、及び、次年度の研

修会に向けての準備に関する報告があった。 

（２）厚生委員会について、齊藤委員長から、青年部と共同で企画を開催する予定であること、現時点

で決定している企画としては１２月のラグビー観戦があるとの報告があった。新年会については

平成２９年１月２８日に決定された。 

（３）ホームページ担当委員会について、若村氏から、現在 1日１５００件程度のヒットに近づきつつ

あること、１日１８００件を目指したいので記事をお願いしたいという報告とともに、ホームペ

ージへのアクセスが増加するに伴い、一般からの意味不明な問い合わせも増えてきているとの報

告があった。 

（４）ホームカミングデー（よろず士業相談）担当委員会について、大塚理事から、当日の教室の確

認、弁当、パンフレットの手配についての報告があり、会場設営については特に集合時間は決め

ずに各士業会で行うことが確認された。 

（５）会則検討委員会について、上松委員長から、理事会終了後に第２回委員会を開催予定であるこ

と、次年度の総会までに改正を実現したいこと、改正方向としては現状の会運営が円滑に行える

ようにするための会則の整備を考えていることの報告があった。 

（６）青年部の活動について、戸門部会長から、８月に開催されたゴルフコンペについての報告（参加

者９名、懇親会１１名）があり、今後の予定として、１０月２７日に落語鑑賞会、１１月１６日

に日本酒企画、１２月３日にゴルフコンペと忘年会、１２月４日にラグビー観戦の企画の報告が

あった。また、今後、青年部の企画について、動員をかける必要がある場合には理事会のメーリ

ングリストを活用することが確認された。 

３ ホームカミングデーについて 

   広告料及び賞品代について、明士会として行うか否かを含めてホームカミングデー担当委員会で

検討することが確認された。また、当日の相談者数、相談内容について、士業会毎にとりまとめ

て大塚理事に報告することが確認された。 

４ 総会、研修会、懇親会についての報 

（１）総会及び懇親会に関して事務局長から報告があり、懇親会については料理が足りなかったこと、

次年度は、注文人数、追加料理を工夫する他、ケータリングなどを含めて予算内でできるだけ充

実した料理となるように検討することとなった。 

（２）研修会について、質問時間がとれたのは良かったという報告があった。また、７士業がそれぞれ

講演を行うと短くなるので、テーマに関連が深い士業が集中して講演することでも良いのではな

いかという意見、及び７士業全員の講師料となると費用がかかるので２、３名の講師が研修を行



うのは財務的観点からはありがたいという意見もあった。研修会の資料について、各理事が購入

すること、校友会で販売することを積極的に行うのはどうかという意見もあった。 

（３）収支に関して会計担当の狩野理事から報告があった。 

５ その他について 

（１）明大技術士会からの連絡について、２２日の設立総会への出席が検討されたが、出席可能な理事

がいなかったことから見送りとなった。 

（２）平成２９年４月以降の理事会、総会の日程については、以下のとおりとなった。 

    平成２９年４月７日   理事会 

    平成２９年６月２３日  理事会 

    平成２９年８月４日   理事会 

    平成２９年９月９日   総会 

    平成２９年１０月１３日 理事会 

（３）狩野理事から、年会費の請求について、今月中に例年どおりの金額で請求をすることの報告があ

り、了承された。 

（４）次期会長について、来年夏頃に選考委員会を設置して検討することが決定された。また、次期会

長を決めるにあたって、①１期２年では短いのではないか、②事務局を含めて人材を確保するこ

とが難しい団体もある、③士業会の会長ではない者が明士会の会長となることができるかといっ

た意見があった。 

（５）ホームページへのアクセスの中身について、相談案件があるかどうかの確認があり、今後、相談

に関する問い合わせがあった場合の取扱いについて、ホームページ担当委員会で検討することと

なった。 

以上 

次回の理事会は２月１７日（金）午後６時から（紫紺館３階 Ｓ３） 

 

（署 名） 

議    長 大森和夫 

議事録署名者 坂本隆信 

岩田俊一 


